

NATIONS UNIES  
CONSEIL  
DE SECURITE



Distr.  
GENERALE

S/2274  
2 aout 1951

FRANCAIS

ORIGINAL: ANGLAIS

NOTE EN DATE DU 1er AOUT 1951 ADRESSEE AU  
SECRETAIRE GENERAL PAR LE REPRESENTANT DES ETATS-UNIS D'AMERIQUE AUPRES  
DES NATIONS UNIES FOUR LUI TRANSMETTRE DEUX COMMUNIQUES PUBLIES PAR L'ETAT-MAJOR  
DU COMMANDEMENT UNIFIE DES FORCES DES NATIONS UNIES EN COREE

Le représentant des Etats-Unis d'Amérique auprès des Nations Unies présente ses compliments au Secrétaire général des Nations Unies et a l'honneur de lui transmettre ci-joint, pour l'information du Conseil de sécurité, les communiqués suivants publiés par l'état-major du commandement unifié des forces des Nations Unies dont la transmission a été retardée et qui n'ont pas été transmis auparavant:

Communiqué de l'état-major général No. 917 concernant les opérations pendant les vingt-quatre heures qui se sont terminées le dimanche 17 juin 1951, à 6 heures (samedi 16 heures, heure de New-York).

Communiqué de l'état-major général No. 922 concernant les opérations pendant les vingt-quatre heures qui se sont terminées le vendredi 22 juin 1951, à 6 heures (jeudi 16 heures, heure de New-York).

COMMUNIQUE DE L'ETAT-MAJOR GENERAL N°. 917 CONCERNANT LES  
OPERATIONS PENDANT LES VINGT-QUATRE HEURES QUI SE SONT TERMINEES LE  
17 JUIN à 6 HEURES (SAMEDI 16 HEURES, HEURE DE NEW-YORK)

Samedi, les opérations à terre ont plus spécialement consisté à consolider les positions et à effectuer des patrouilles offensives. Dans le secteur centre-ouest, les forces des Nations Unies se sont avancées de 1800 mètres environ en se heurtant à une résistance modérée. Elles ont progressé de 1800 à 2700 mètres environ sur le front centre-est où l'ennemi a continué à opposer une résistance acharnée.

Opérant par temps couvert, les appareils de l'aviation embarquée ont profité d'éclaircies pour attaquer des positions ennemis dans la Corée du centre. Dans le secteur ouest, d'autres appareils de l'aviation embarquée ont concentré leurs attaques sur les positions de DCA et les transports de l'ennemi. Des unités de surface de la marine ont poursuivi leurs bombardements sur les concentrations de troupes, les défenses côtières et les moyens de transport dans la région de Wonsan-Songjin.

Les chasseurs et les bombardiers légers des Nations Unies, opérant directement sur le front et sur les arrières de l'ennemi, ont appuyé des éléments des forces de terre en attaquant les positions ennemis le long du front ainsi que les communications, les magasins et les transports de l'ennemi en Corée du Nord. Les bombardiers moyens ont attaqué de nuit des concentrations de troupes ennemis sur le front central. Des avions de ravitaillement ont poursuivi leurs opérations de réapprovisionnement des unités terrestres avancées des Nations Unies.

COMMUNIQUE DE L'ETAT-MAJOR GENERAL No. 922, CONCERNANT  
LES OPERATIONS PENDANT LES VINGT-QUATRE HEURES QUI SE SONT TERMINEES LE  
VENDREDI 22 JUIN A 6 HEURES (JEUDI 16 HEURES, HEURE DE NEW-YORK).

Hier, les opérations à terre ont généralement consisté à consolider les positions et à effectuer des patrouilles offensives. Dans les secteurs ouest et centre-ouest, les patrouilles des Nations Unies ont progressé devant une résistance faible ou modérée. Sur le front centre-est, des unités amies ont repoussé plusieurs attaques ennemis qui avaient pour objet de sonder nos lignes.

L'aviation embarquée a attaqué du matériel roulant, des ponts et des batteries d'artillerie dans le voisinage de Wonsan, Tanchon et Yonghung. Des concentrations de troupes près de Kumhwa et Wonsan, des centres d'approvisionnement dans la région de Chirnampo et des moyens de transport dans le voisinage de Haeju ont été également attaqués par les appareils de l'aviation navale et des "Marines". Le long de la côte orientale, les unités de surface ont continué d'appuyer de leurs feux des éléments amis, en attaquant des installations ennemis près de Kosong et de Kansong. D'autres unités ont poursuivi leurs opérations d'interdiction et de blocus à Wonsan et à Songjin.

Des chasseurs et des bombardiers légers partis de bases terrestres ont malgré les conditions météorologiques défavorables, attaqué d'importants objectifs ennemis situés sur le front. Des bombardiers moyens ont attaqué un dépôt d'approvisionnement sur la côte orientale et un terrain d'atterrissement dans la Corée du centre. Des appareils de ravitaillement ont poursuivi leurs opérations de réapprovisionnement des unités des Nations Unies.

